

Feuillet pédagogique

Un privilège pour les membres de l'Association des services de garde en milieu scolaire du Québec

Mai 2015 – Année 11

ISSN 1925-8909



La Référence

La communauté PeP : source d'inspiration en activité physique

Véronique Comtois
Directrice de projet, communauté PeP

Des activités testées par des intervenants et qui ont bien fonctionné auprès des jeunes

Le site web de la [communauté PeP](#) regroupe plus de 1000 activités physiques et interventions qui ont été testées avec des groupes de jeunes par le personnel des services de garde en milieu scolaire, les éducateurs physiques, les animateurs de camp, les entraîneurs, ainsi que les titulaires de classe et les surveillants en milieu scolaire. Les intervenants de partout au Québec sont invités à y déposer leurs pratiques qui ont bien fonctionné avec les jeunes et qui leur ont permis de vivre des émotions positives en lien avec l'activité physique.



PLAISIR
ENGAGEMENT
PASSION.

Des trucs pédagogiques pour mettre le plaisir au premier plan

La communauté PeP comprend plusieurs idées pour créer une ambiance de respect et faire vivre des émotions constructives aux enfants, toujours en utilisant l'activité physique et le jeu actif. La section [Susciter la passion](#) pour l'activité physique donne des repères éducatifs aux intervenants et plusieurs capsules pédagogiques seront disponibles en ligne dès l'automne prochain.



ASSOCIATION DES SERVICES DE GARDE EN MILIEU SCOLAIRE DU QUÉBEC
Privilège membres

Association des services de garde en milieu scolaire du Québec
Téléphone : 514 334-4653, 450 670-8390
www.asgemsq.qc.ca - info@asgemsq.qc.ca

Feuille pédagogique

Un privilège pour les membres de l'Association des services de garde en milieu scolaire du Québec

L'expérience des éducatrices en service de garde de la région de l'Estrie lors de la phase pilote de la communauté PeP

En 2014, avant l'ouverture de la communauté PeP, des activités ont été réalisées avec 10 éducatrices, provenant de trois services de garde de la région du Val-St-François en Estrie. Trois rencontres d'échange ont été organisées lors de rencontres hebdomadaires déjà prévues à l'horaire des éducatrices. Les éducatrices ont partagé les activités réalisées avec les jeunes dont elles sont fières et que les jeunes ont aimé. Elles ont aussi partagé leurs solutions pour faire bouger les jeunes.

À la suite de sa participation au groupe pilote de la communauté PeP, Mélanie Côté, éducatrice à l'école St-Gabriel de Windsor a pris une initiative pour se développer comme intervenante en activité physique :

J'ai demandé à l'enseignant en éducation physique de mon école s'il voulait m'inviter dans son gymnase lorsqu'il faisait de nouveaux jeux avec les élèves. Il a tout de suite accepté. J'ai adoré l'expérience et j'ai pu reproduire les activités après l'école. Les élèves ont aimé poursuivre l'activité vécue en classe.

Les intervenantes ont pris connaissance de la richesse de l'expérience et du travail exceptionnel de chacune d'elles en lien avec l'activité physique. Voici quelques exemples d'activités que vous pourrez consulter si vous devenez membre de la communauté PeP :

- [Filmer une activité physique avec les jeunes](#)
- [Accueillir chacun de mes jeunes au service de garde avec un bon contact](#)
- [Massage d'oreilles comme activité de relaxation](#)
- [Attirer l'attention des jeunes dans la cour d'école sans utiliser sa voix](#)

20 février 2015 — Version 1

ACCUEILLIR CHACUN DE MES JEUNES AU SERVICE DE GARDE AVEC UN BON CONTACT

Carole boulanger

RÉSUMÉ ET BUT :

Je dis à chacun d'entre eux bonjour en l'appelant par son nom et idéalement je leur demande comment ils vont. Ce détail tout simple, mais tout de même engageant y est pour beaucoup dans la relation que j'ai avec mes jeunes du service de garde au primaire.

accueil et gestion de problématiques
from communauté pep

01:05 HD :: vimeo

♥ JAIME - 0

AJOUTER À MES FAVORIS

PROPOSER UNE VERSION

RETOUR À VOTRE RECHERCHE

À VOIR AUSSI :

Formation pour le personnel des services de garde et les surveillants d'élèves

Les lutins et les farfadets - jeu de tague et de poursuite

L'étoile du magicien - apprendre différents déplacements

Feuille pédagogique

Un privilège pour les membres de l'Association des services de garde en milieu scolaire du Québec

Des idées venant d'autres milieux qui peuvent être utiles en service de garde

- [KABOOM: jeu de tag, de poursuite et de stratégies](#)
- [Ballon pigeon : le jeu de ballon chasseur avec une composante d'équilibre et d'agilité](#)
- [Mission impossible : se cacher derrière des obstacles, voler des objets et les ramener sur son territoire](#)

Joignez la communauté PeP gratuitement!

Le site de la communauté PeP vous permet de :

- Rechercher des pratiques sur différents thèmes
- Cliquer sur J'aime si une pratique vous inspire
- Laisser un commentaire ou une question à un autre intervenant à propos de sa pratique
- Compléter votre profil pour réseauter avec les autres intervenants
- Déposer un fait vécu qui a bien fonctionné avec vos jeunes
- Vous inspirer des différentes façons de susciter la passion pour l'activité physique

N'hésitez pas à faire appel à l'équipe de la communauté PeP pour toute question ou si vous avez besoin d'aide pour déposer une pratique.

Au plaisir de vous voir sur le site www.communautepep.ca

À propos de la communauté PeP

La communauté PeP est un nouveau rassemblement de personnes qui ont un objectif commun : le développement des jeunes de 6 à 17 ans par l'activité physique et le plaisir. C'est un lieu de formation continue et de partage de connaissances pour les intervenants. C'est aussi des échanges entre intervenants sur leurs faits vécus qui, selon eux, ont suscité la passion des jeunes pour l'activité physique. Piloté par une équipe de recherche de l'Université de Sherbrooke, financé par Québec en forme, le projet est réalisé en collaboration avec plus de 12 partenaires du monde de l'activité physique, du loisir et de l'éducation, dont l'Association des services de garde en milieu scolaire du Québec.

